



この地球上で、この場所で
こうして出会えた奇跡に感謝
こうしてかかわり合うことが
できる縁を大事にしましょう

平戸市立大島中学校
令和元年度学校だよりNo.19
令和元年12月18日
文責 校長 吉尾直樹

自立に向けて、性について学ぼう

12月12日 性についての学習会

思春期を迎えた子どもたちは、性に関する興味が強まってくるのは自然なことです。一方で、ネット上には誤ったあるいは偏った情報があふれています。中学を卒業すると進学先によってはひとり暮らしをすることになる生徒も多く、自立ということはずぐにも必要となります。

今回、村上産婦人科の村上優子先生をお招きして、性についての学習会を行いました。その中では、たくさんのお話や資料、エコー診断での胎児の動画などを通して、正しい性の知識の大切さと男女が互いを思いやり、支え合うこと、さらには命の大切さについても学ぶことができました。子どもたちは、少し難しい話の時も真剣に聞いていました。ご家庭でもこの学習会について話になりましたでしょうか。



保護者・地域への感謝の気持ちとともに

12月18日 NBCあっぷるの取材

直前に迫った全国小・中学校リズムダンスふれあいコンクールに向けて、実行委員の3年生を中心に、顔の向きや指の伸ばし方まで繰り返し、練習に取り組んでいます。その頑張る子どもたちをNBCあっぷるが取材に来ました。カメラの前で緊張しがちになるのではと
思っていたのですが、さすがに多くの大舞台を経験した生徒たちです。普段と同じく、笑顔いっぱい練習やインタビューに答えていました。また、リポーターの左右田さんと一緒に踊ったチャレンジタイムでは、3年生が丁寧に教え、一緒にフィニッシュのポーズを決めました。今回の取材でいただいた応援を力に、さらに磨きをかけて本番に臨みます。

以前ご案内しましたように24日12:15~12:30に保護者や地域の方への感謝の気持ちを込めて、ダンス披露会を行います。学校まで、足をお運びください。また、その日の夕方15:55からのNBCあっぷるで今回の取材の様子が放送される予定です。ぜひ、ご覧ください。

これから一番心配なのは22名全員で舞台に立てるかということです。インフルエンザ等の感染症には十分に気をつけ、健康に心がけましょう。



12月

24日 終業式 リズムダンス披露会 25日~冬休み
26日 リズムダンス全国大会に向けて出発(1便) 27日 全国大会 28日 最終便で帰省

1月

8日 始業式 9日 3年生実力テスト、1・2年生市学力調査(~10日)
18日 市クラブ対抗駅伝大会 19日 大島村武道始め剣道大会 26日 水仙ロードレース
29日 大島中学校説明会